

Walter Duss geht in Pension

Nach über 40 Jahren bei der Luzerner Polizei, 25 Jahre davon auf dem Posten Willisau, geht Walter Duss in den verdienten Ruhestand. Seit 15 Jahren kennen ihn in der Region alle als „Schulpolizisten“. Auf seiner letzten Runde durch sein „Revier“ unterrichtete er letzte Woche die Willisauer 3. Klässler im Verkehrsgarten Schlossfeld. Er erklärte ihnen das korrekte Verhalten als Velofahrer im Strassenverkehr.



Rektor Pirmin Hodel ehrt Walter Duss (Walti Duss) mit Extra Hut und „Willisauer-Verdienstmedaille“.



In einer kleinen Feier, im Lehrerzimmer Schlossfeld, bedankte sich Rektor Pirmin Hodel bei Walter Duss für die wertvolle Arbeit, die er in den letzten Jahren geleistet hatte. Hunderte von Schülerinnen und Schülern seien für den Verkehr fit gemacht worden. Dabei unterstrich der Rektor, dass die Worte vom Polizisten Duss bei den Schulkindern grösstes Gewicht hatten. Weder Lehrpersonen noch Eltern konnten den Kindern etwas erklären, was nicht genau den Instruktionen des Schulpolizisten entsprach. Die Aussage der Kinder kam prompt: „Das hed aber de Herr Duss andersch gseit...“

Bilder zum Verkehrsgarten Schlossfeld 2017 mit Walter Duss:

<https://goo.gl/photos/n9YyAvK7sfDY9fmB9>

sg. 10.04.2017